

Medienmitteilung

Freiburg, 11. September 2019

Der HFR-Verwaltungsrat ist nun komplett

Der Verwaltungsrat des freiburger spitals (HFR) hat Annamaria Müller zur Verwaltungsrätin ernannt. Müller wird damit ihre langjährige Erfahrung im Gesundheitswesen, ihre Sachkenntnis und ihre Kompetenzen künftig am HFR einbringen. Mit sieben Mitgliedern ist der Verwaltungsrat nun komplett; die Wahl seiner oder seines Vorsitzenden steht in den kommenden Wochen an. Noch vor Ende Jahr wird der neue Verwaltungsrat seine Vision für das HFR und die Schwerpunkte seiner neuen strategischen Ausrichtung bekannt geben.

Mit der Ernennung seines siebten und letzten Mitglieds ist der neue Verwaltungsrat nun komplett. Der neue – kleinere und professionalisierte – Vorstand hat seine Tätigkeit am 1. Juli 2019 offiziell aufgenommen.

Eine Expertin für Spitalplanung

Annamaria Müller studierte an der Universität Bern Wirtschaftswissenschaften (lic. rer. pol.), woraufhin sie sich rasch dem Gesundheitswesen zuwandte. Nachdem sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin in der Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich gearbeitet hatte, wechselte sie zur Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und -direktoren, wo sie erst als Bereichsleiterin Gesundheitsökonomie und anschliessend als stellvertretende Zentralsekretärin tätig war. 2002 wurde sie zur Generalsekretärin der FMH ernannt, womit sie die Verantwortung über die Finanzen, das Personal und die strategische Planung der Geschäftsbereiche übernahm. Seit 2009 wirkt sie in der Gesundheits- und Fürsorgedirektion des Kantons Bern als Vorsteherin des Spitalamts. In dieser Funktion gewährleistet sie die Aufsicht über die Leistungserbringer (Akutspitäler, Rehabilitations- und psychiatrische Kliniken usw.) sowie die Erarbeitung und Umsetzung der kantonalen Versorgungsplanung. Annamaria Müller ist deutscher Muttersprache und spricht fließend Französisch.

Gerüstet für künftige Herausforderungen

Mit der Ankunft von Annamaria Müller ist die Erneuerung des Verwaltungsrats, der seit 1. Juli 2019 offiziell im Amt ist, abgeschlossen. In den kommenden Wochen wird er seine Präsidentin oder seinen Präsidenten wählen. Den Interimsvorsitz hat derzeit Staatsrat Didier Castella inne. Der neue Vorstand ist damit bereit, die zahlreichen Herausforderungen anzugehen, die ihn im sich laufend wandelnden Umfeld der Schweizer Gesundheitspolitik erwarten. Noch vor Ende Jahr wird der neue Verwaltungsrat seine Vision für das HFR, die Schwerpunkte seiner neuen strategischen Ausrichtung sowie erste Sofortmassnahmen bekannt geben. Letztere sollen die in den beiden Audits aufgeführten Mängel beheben, insbesondere hinsichtlich der Finanzen.

Auskünfte

Didier Castella, Verwaltungsratspräsident a.i., T 079 578 35 22

Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte, T 026 306 01 25

